
5 Pièces

194 m²

Réf. 394V2989M

1 990 000 €

Grimaud
Maison à vendre (83310)
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Nous  vous  présentons  en  exclusivité,  au  sein  de  notre  agence,  cette

villa située au cœur d'un domaine sécurisé de standing, face au golf de

Beauvallon et  à  quelques pas de la  plage privée.  D'une surface totale

de  194  m²,  elle  se  compose  ainsi  :  Rez-de-chaussée  :  Un  lumineux

séjour  avec  une  hauteur  sous  plafond  importante  et  des  poutres

apparentes.  Quatre  larges  fenêtres  s'ouvrent  vers  l'extérieur  et

permettent  de  profiter  de  la  vue  sur  le  jardin  et  le  golf  de  Beauvallon.

Une terrasse couverte fait le lien avec le jardin et est équipée d'un store

électrique. Une cheminée est également ...

Villa Facing the Golf Course in a Gated Residential Estate with Security Guards and

Private  Beach  We  present  in  exclusivity  through  our  agency,  this  beautiful  villa

located in the heart of a prestigious gated residential estate, facing the Beauvallon

Golf Course and steps from a private beach. With a total surface of 194 m2, it  is

composed as follows: (Later it says 195 m2) Ground Floor A very bright living room

with high ceilings and exposed beams. There is a wooden fireplace for cozy winter

days.  Four  large  windows  open  onto  the  terraces,  offering  a  view  of  the  large

garden and the ...

JAGER COLDWELL BANKER

Passage du Cros - 83310 GRIMAUD

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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